

Gleichlautend

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters
Frau Bezirksbürgermeisterin
Cornelie Wittsack-Junge

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin:

AN/1221/2011

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	30.06.2011

Hinweisschilder in Heimersdorf

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten die Bezirkvertretung, folgenden Antrag zu beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob 3 Hinweisschilder „Taborzentrum“ in Heimersdorf an der Zypressenstrasse und den beiden Ausfahrten der Mercatorstrasse zur Zypressenstrasse bzw. Oranjehofstrasse angebracht werden können.

Begründung:

Das Taborzentrum ist zwar ein Pfarrsaal, aber vor allem das einzige Veranstaltungszentrum in Heimersdorf und Seeberg-Süd für größere private, öffentliche und Vereinsveranstaltungen mit bis zu 400 Teilnehmern. Im Sommer findet dort zudem regelmäßig einschließlich des Außengeländes die Veranstaltung „Ferien zu Hause“ über 4 Wochen für täglich bis zu 400 Kindern statt.

Bei einer solchen Veranstaltung Anfang des Jahres erlitt eine Besucherin einen Schlaganfall. Während das Feuerwehrfahrzeug wenige Minuten später eintraf, kam der Notarzt erst 22 Minuten nach der Alarmierung, da er angabegemäß den Ort nicht fand. Die Frau ist seitdem ein Schwerstpflegefall.

Für weiterhin zu erwartende Notfalleinsätze, aber auch zur Orientierung der ortsfremden Besucher sind diese Hinweisschilder wichtig.

Mit freundlichen Grüßen
Für die CDU-Fraktion

Rainer Stuhlweißenburg
Fraktionsvorsitzender

Reinhard Zöllner
stellv. Fraktionsvorsitzender